



De la vivienda a la **comunidad**

Fundación Pintuco

Somos una **entidad sin ánimo de lucro** que gestiona la inversión social de las empresas del **Grupo Orbis** y de **Pintuco**.

- Nuestro propósito se centra en **Transformar Vidas con color**.
- Lideramos proyectos sociales donde la pintura es una excusa para **detonar cambios comunitarios**.
- El arte y color expresan los **sentimientos comunitarios**.



Transformemos juntos las viviendas con color y arte



La capacidad de desarrollar un **proyecto social con color en viviendas**, permite fortalecer el tejido social y la apropiación comunitaria de sus entornos físicos, así como fortalecer las capacidades y vocación local.

Para garantizar sostenibilidad, buscamos generar un proceso de carácter comunitario y social, que más allá de un cambio físico en el territorio, busca generar comunidades **empoderadas y apropiadas de sus entornos**.

Promovemos la sostenibilidad del hábitat, a través de estrategias sociales que propician la **convivencia, la apropiación y el fortalecimiento del tejido social**. Mejoramos viviendas, espacios comunitarios e instituciones educativas.

Fundación



Transformamos vidas con color

Transformamos Vidas con Color



¿Cuáles son los beneficios?



Desarrollo del valor de la vivienda, la cuadra y el barrio, lo que permite la consolidación de la comunidad.



Generación de visitas turísticas que, a través de turismo comunitario, generan derrame económico.



Articulación del sector público y privado, clave para el desarrollo de la estrategia de transformación con color comunitario.

Algo de nuestra trayectoria

En los últimos 10 años, hemos desarrollado **proyectos sociales de transformación de viviendas**, tanto en barrios como en comunidades rurales. A continuación conocerás algunos:



Habitarte Mariposa

Proyecto de transformación barrial en Bogotá, el cual impactó 7 barrios, 2800 viviendas y unas 15.000 personas. Se desarrolló en alianza con la Alcaldía Mayor.



Islote de Santa Cruz

Junto con la Armada Nacional pintamos, con colores escogidos por la comunidad, las 120 fachadas de Santa Cruz del Islote, donde habitan 540 personas.



Macarena Meta

Proyecto de transformación de un municipio completo (1200 viviendas) con color, y que buscó reconstruir la identidad de su municipio, el cual sufrió por muchos años el rigor de la guerra.

Trabajemos juntos a través de alianzas de cooperación

+574 356 7000 ext. 2125

fundacion@grupo-orbis.com

<http://www.fundacionpintuco.org/>

Fundación



Transformamos vidas con color